



翔 (はばたき)

旭川市立神楽岡小学校PTA



ミニ通信 第1号

令和6年7月22日発行

ご挨拶

神楽岡小学校 PTA 会長 石川 雅之

皆様には日頃よりPTA活動にご理解、ご協力を頂き厚くお礼申し上げます。また、過日行なわれた新体力テストの測定補助ボランティアや親子レクでは、お忙しい中たくさんの保護者の皆様のご協力を頂いたことに重ねてお礼申し上げます。

1学期の大きな行事である運動会では、今年度は2部構成となり晴天に恵まれ子供たちの輝く姿や仲間を思いやる姿を観ることができました。また4年ぶりに授業参観後の親子レクを開催し、ようやく保護者や児童のふれあいの場を設けることができました。準備にご労力を頂いた教職員の方々に改めてお礼申し上げます。

さらに今年度は新たな取組として、保護者の皆様にご協力を頂き登校時見守りボランティアを開始しました。交通事故がなく安心安全な学校生活が送れるよう、引き続き保護者の皆様と地域の方々のお力添えを頂き見守りを強化していきたくと思いますのでご協力をお願い致します。

さて、今年度も翔(はばたき)を通じてPTA活動の紹介を2回発行させて頂く予定です。本校PTAでは時代に即した保護者の負担にならない範囲での活動を目指しています。ささやかではありますが、今後も様々な活動を通じて子供たちの成長を温かく見守っていきたくと思いますので、さらなるご理解、ご協力をお願い致します。

親子レクリエーションに参加して

神楽岡小学校 PTA 監査 工藤 麻有

新型コロナが5類となり、4年ぶりに授業参観後に「親子レク」が行われました。同級生の親子同士が顔を合わせてコミュニケーションをとることができ保護者同士の交流の場ともなりました。1学期の実施学年と内容は次の通りです。

- 2年生—しっぽ取りゲーム、じゃんけん列車
- 4年生—ドッジボール
- 6年生—9ます鬼、借り人競走

教室の授業では見られない子供たちの様子が見られ、体育館中に楽しそうな声が響き渡っていて、とても賑やかで笑顔にあふれた一日となりました。子供たちの無邪気な笑顔が会場に満ちている光景は、何物にも代えがたいものです。その姿を見て保護者の方々も微笑まれている姿が印象的でした。最後になりますが、お忙しい中参加頂きました保護者の皆様ありがとうございました。また、今回の準備・進行をして頂きました保護者ボランティアの皆様と先生方に心より感謝申し上げます。



2年「しっぽ取り列車」



4年「ドッジボール」



6年「借り人競走」